

## **Sobre la Ronda Sur irunesa y las prioridades de Diputación**

Administrator-k idatzia

Ostirala, 2014(e)ko urria(r)en 17-(e)an 11:11etan -

---

*Euskaratzeko lanean ari gara.*

## **Sobre la Ronda Sur irunesa y las prioridades de Diputación**

Desde el Foro Ciudadano Irunés (Irungo Hiritar Foroa) queremos hacer varias consideraciones sobre la relación reciente entre la Diputación de Gipuzkoa y la ciudad.

1ª) Leemos con preocupación y asombro las informaciones de prensa relativas a la propuesta del Ayuntamiento de la ciudad a Diputación sobre el nuevo enlace de la A-8 y primera fase de la Ronda sur y la contestación recibida. Como es sabido, el Alcalde y representantes de PSE, PNV y PP presentaron a los distintos grupos políticos que integran las Juntas, la moción aprobada en Pleno Municipal del pasado 24 de septiembre que solicitaba a Diputación la inclusión en los presupuestos forales de 2015 y 2016 de partidas de 5 y 10 millones de euros, respectivamente, para la construcción del enlace citado. Desde el grupo juntero de E.H.Bildu no ponen en cuestión la necesidad del proyecto pero afirman que “Santano quiere hacer la nueva entrada a costa de los guipuzcoanos y concluyen señalando que la época de las macro infraestructuras ha terminado, porque las prioridades son, en este momento, las políticas sociales” (DV de 3 de octubre). La nueva entrada es imprescindible por la muy frecuente saturación de la variante actual debida, en gran medida, a no haber abordado la Diputación el desdoblamiento de la antigua N-1 y tendríamos que pagarla los iruneses, según E.H.Bildu, por partida doble: como guipuzcoanos y como iruneses. Claro que en Irun ya estamos acostumbrados a la discriminación sin salirnos de la A-8: pagamos el peaje, a diferencia de los ciudadanos de Errenteria y Pasaia, cuando vamos a Donostia.

## Sobre la Ronda Sur irunesa y las prioridades de Diputación

Administrator-k idatzia

Ostirala, 2014(e)ko urria(r)en 17-(e)an 11:11etan -

---

2ª) Sorprende el argumento de que ha terminado la época de las macro infraestructuras y que las prioridades son, ahora, las políticas sociales cuando hemos tenido que pasar por el bochorno de ver que la opción mayoritariamente votada por los ciudadanos de Irun y Hondarribia que han participado en la elaboración de propuestas para los 500.000 € que ofertaba la Diputación según el esquema de Presupuestos Participativos, y fue la puesta en marcha de un Albergue para personas necesitadas de la comarca ha sido rechazada. El técnico de la empresa encargada del proceso participativo hace el comentario de que este Albergue existe en todas las comarcas de Gipuzkoa menos en Bidasoaldea (aquí hay una discriminación en política social hacia nuestra comarca) y que por ley tiene obligación de hacerlo. Este comentario hace que la gente presente en esta última reunión cambie de preferencias haciendo caer la propuesta más votada en todo el proceso con el slogan "de que si es competencia de Diputación exijamos que lo hagan" al margen de los 500.000 € ofertados. Pronto se acabará la actual legislatura y la prioridad en política social según opinión de los ciudadanos de las dos ciudades quedará, una vez más, para mejor ocasión durmiendo el sueño de los justos. Creemos que sería exigible un poco más de coherencia.

En Irun a 6 de Octubre de 2014

## **Sobre la Ronda Sur irunesa y las prioridades de Diputación**

Administrator-k idatzia

Ostirala, 2014(e)ko urria(r)en 17-(e)an 11:11etan -

---

Foro Ciudadano Irunés

Irungo Hiritar Foroa